
男性構成比が高くなっています 39歳のメンバーが23.8%

31歳以下が全体の過半数 飲食業が全体の28.6%
幅広い職種のメンバーが活躍しています

（2024年1月1日現在）
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題字／第67代理事長  湊　雄裕

新入会員拡大のご協力をお願いします新入会員拡大のご協力をお願いします

公益社団法人 北見青年会議所
〒090-0065 北海道北見市寿町3丁目1-19
TEL.0157-24-2762　FAX.0157-24-2769

https://www.kitamijc.or.jp　E-mail:info@kitamijc.or.jp

　新入会員拡大にメンバー全員が「会員拡大プロジェクトメンバー」として取り組んでおります。何かの（誰かの）役に立ちた
い！自己成長の仕方が分からない！信用できる仲間を作りたい！そんな方がいらっしゃいましたらご紹介の程、よろしくお願い
します。2024年度は８名の卒業生が在籍しております。このまま次年度を迎えますと40名を下回る可能性がございます。ご友
人・知人・お仕事関係の方で情報がございましたら是非現役メンバーにお声がけください。日頃より（公社）北見青年会議所を温
かく見守り、ご支援いただいてます北見青年会議所シニアクラブ会員の皆様からご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

■2024年度  メンバーデモグラフィック（42名）
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二
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年
の
新
年
を
迎
え
、
謹
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で
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の
ご
挨
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を
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し
上
げ

ま
す
。
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の
皆
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催
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賜
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が
あ
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け
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を
考
え
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に
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え
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だ
け
で
は
な
く
、
私
た
ち
も
共
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学
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し
て
い
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必
要
が
あ
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ま
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本
年
も
皆
様
に
は
大
変
お
世
話
に
な
る
こ
と
と
存
じ
ま
す
が
、
昨
年

同
様
に
ご
指
導
ご
鞭
撻
を
賜
り
ま
す
よ
う
、
何
卒
よ
ろ
し
く
お
願
い
申

し
上
げ
ま
す
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■2024年度　（公社）北見青年会議所主な事業



アカデミー委員会メンバー紹介アカデミー委員会メンバー紹介

直前理事長　近 江 陵太郎

　2024年という新たな年を迎え、謹んで新年の挨拶を申し上げます。
　昨年は、「Challenger～失敗を恐れず進め～」のスローガンのもと、地域により良いインパクトが与えられる
よう活動や運動を展開させていただき、一年を無事に終えることができました。また、新型コロナウイルス感染
症の影響をほぼ受けることなく、当初予定していた全ての事業が実施できた一年でもありました。先輩諸氏の皆
様並びに関係諸団体の皆様に、多大なるご支援ご協力を賜りましたこと心より感謝と御礼を申し上げます。あり
がとうございました。
　本年１月８日に開催させていただきました１月第一例会新年交礼会では、例年とは異なる形式のなか、第67代
理事長　湊雄裕君の力強い理事長所信とともに北見青年会議所全メンバーの覚悟と決意を示し、2024年の青年会
議所運動を華々しくスタートさせていただくことができました。改めまして、ご臨席賜りました皆様に心より感
謝申し上げます。私も直前理事長として、これまでの経験を活かし湊理事長率いる北見青年会議所の運動を支援
していく所存です。
　本年も何かとご支援ご協力のお願いをすることがあるかと思いますが、地域をよりよくするために理想を高く
掲げ青年会議所運動に邁進して参りますので、昨年同様のご指導、ご協力、お力添えを賜りますよう心よりお願
い申し上げます。

直前理事長あいさつ直前理事長あいさつ

新年交礼会新年交礼会

2024年１月８日（公社）北見青年会議所の新年交礼会を開催させていただきました。
多くの関係諸団体、北見青年会議所OB、北海道の青年会議所の方々に出席いただき、ありがとうございました。
また、北見市長辻様、商工会議所会頭舛川様、北海道地区道東エリア担当副会長世良様、北見シニアクラブ会長渡部
様よりご挨拶いただき、そして祝電を各地よりいただきましたこと、誠にありがとうございました。
2024年度新体制となった北見青年会議所と新に入会したメンバーをご紹介することができました。
気持ち新たに頑張ってまいりますので、今後も変わらぬご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

事 業 紹 介 出向者あいさつ出向者あいさつ

　この度、公益社団法人日本青年会議所北海道地区協議会2024年度社会室室長として出向させていただくことになりました。国
際交流から領土問題の解決に向けた運動を進める国際委員会と防災体制の構築を目指す国土強靭化委員会を担当します。役職付
きの出向は初めてですがLOMでの経験を活かし活動してまいります。また、出向での学びを持ち帰り、北見青年会議所のさら
なる発展につなげられたらとも思っております。１年間、どうぞよろしくお願いします。

（公社）日本青年会議所 北海道地区協議会 社会室 室長 近 江 陵太郎

　この度、公益社団法人日本青年会議所北海道地区協議会社会室国際委員会副委員長を仰せつかりました神田 寛康と申します。  
国際的な経済交流と民間交流を通じて北方領土問題など長きに及ぶ社会問題への解決の糸口と地域の発展に向けて官民一体で手
を取り合う北海道の未来を創造することを目指して参ります。 
　若輩者ではございますが歴史の深い委員会に出向させていただきます。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

（公社）日本青年会議所 北海道地区協議会 社会室 国際委員会 副委員長 神 田   寛 康

　この度、公益社団法人日本青年会議所北海道地区協議会地域未来創造委員会副委員長を仰せつかりました船橋悠太と申します。
　初めての出向で右も左もわかりませんが、多くのことを地区協議会で学ばせていただき少しでも所属 LOM、地元北見に還元
できるよう全力で取り組んでいきたいと思います。
　今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

（公社）日本青年会議所 北海道地区協議会 地域未来創造委員会 副委員長 船 橋  悠 太

　本年、公益社団法人日本青年会議所経済グループ　ビジネスイノベーション委員会に出向させていただくことになりました。
　経済グループということで昨今の日本経済により近い情報などを知り、学びを増やす機会をいただきました。得られる学びを
北見青年会議所や自社に活かせるように取り組みたいと思います。
　よろしくお願いいたします。

（公社）日本青年会議所 2024年度経済グループ ビジネスイノベーション委員会 委員 夏 川  卓 也

　本年度、公益社団法人日本青年会議所2024年度総務グループ渉外委員会に出向させていただくこととなりました。私自身二度
目の渉外委員会ということで2021年度渉外委員会で学んだ支え合いの精神をより昇華させ、2024年度の役員の皆様が格好良くい
ていただけるように誠心誠意努めさせていただく所存です。また、本会で行われる様々なプロセスを近くで感じることで、
LOMに還元してまいりますので、今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお願いします。

（公社）日本青年会議所 2024年度総務グループ 渉外委員会 委員 山 本　　諒

アカデミー委員会 委員長 藤 田　靖 幸
　本年度アカデミー委員会委員長の職を預からせていただくこととなりました、藤田靖幸と申します。今年度は、地
域に影響を！～新入会員が生むイノベーション～をテーマとして皆さんには、出会った仲間達と共に修練と奉仕に励
み友情を分かち合い、そこから生まれる新入会員ならではの目線や気付きの発信から、地域へ影響を与えられる人財
の育成を目指し１年間活動を行ってまいります。先輩諸氏の皆様にはご面倒をおかけする場面も多々あるかと思いま
すが、何卒ご指導ご鞭撻の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。

　ご縁ありまして2024年度より公益社団法人北見青年会議所に入会いたしました、株式会社LBの井平由美と申しま
す。今までは先輩方のご活躍を拝見する側でしたが、これからは自身が活動する側となり、このような機会を与えて
くださった方々に感謝申し上げます。「失敗するから成功がある」という言葉がありますが、人は誰もが必ず一度は
失敗をします。失敗を恐れるとその時点で人の成長は止まってしまうので、失敗を恐れずに、先輩方のご指導を賜り
つつ活動していく所存です。何卒宜しくお願い申し上げます。

株式会社LB 井 平　由 美

　この度、公益社団法人北見青年会議所に入会させて頂きました、Darts&Bar FiLL（フィル）代表の後藤 嘉之と申
します。平成２年北見生まれ北見育ち。18歳からダーツを始め2022年3月にダーツバーを開業いたしました。生まれ
育った北見に青年会議所運動を通じて貢献させていただける機会を得られたことを大変嬉しく思っております。青年
会議所の皆様はもちろん地域の様々な方との交流を深め自身の成長にも繋げられるよう精一杯努めさせて頂きます。
至らぬ点も多々あるかと存じますが、ご指導ご鞭撻の程どうぞよろしくお願いいたします。

Darts&Bar FiLL（フィル） 後 藤　嘉 之

　この度2024年度より公益社団法人北見青年会議所に入会いたしました、Kanonの長縄唯と申します。これからJC活
動を通してメンバーの皆様と共に地域への貢献、自己の成長、芯の仲間作りを学んで行きたいと思っております。皆
様にはご迷惑をお掛けしてしまう事もあるかと思いますが精一杯精進して参ります！皆様ご指導ご鞭撻の程どうぞ宜
しくお願い申し上げます。

Kanon 長 縄　　 唯
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